



AVIS AUX CITOYENS

SITUATION ENCOURAGEANTE, MAIS VIGILANCE TOUJOURS REQUISE

État de la situation

En date du 30 avril 2019, le niveau de l'eau du lac des Deux-Montagnes (à la station de mesure de Sainte-Anne-de-Bellevue) est de 24,63 m. Les experts prévoient une légère baisse : 24,61 mètres mercredi et 24,58 mètres jeudi. La situation est encourageante. Cependant, les citoyens-riverains doivent rester vigilants et maintenir leurs digues en place. La décrue s'annonce longue et le cours des choses pourrait changer rapidement en fonction des conditions météorologiques.

À l'heure actuelle, une soixantaine de résidences sont sous haute surveillance et 17 maisons sont évacuées. La Ville compte sur la collaboration de tous afin de ne pas circuler inutilement dans les zones inondées et de respecter la signalisation, les digues et les installations temporaires mises en place.

Ponts et circulation

Le pont Galipeault demeure complètement fermé jusqu'à nouvel ordre par le MTQ. La durée de cette fermeture est inconnue. Rappelons que pour simplifier les déplacements sur le réseau, la ligne de train exo1 Vaudreuil-Hudson (les jours de semaine) et l'accès à l'autoroute 30 sont gratuits, et ce, jusqu'à la réouverture du pont.

Stationnements temporaires pour la gare de L'Île-Perrot

Depuis ce matin, des stationnements temporaires sont mis en place avec la collaboration d'Exo. Les stationnements sont situés :

- Stationnement du centre communautaire (150, boulevard Perrot)
- Parc des Générations (intersection boulevard Perrot et avenue du Parc)

L'arrêt situé au coin du boulevard Perrot et la 10^e avenue sera desservi par la ligne 43 selon l'horaire suivant :

Matinée							
	Allo TRAM	Description					
Ligne 43	72 061	Boul. Perrot/10 ^e Avenue	5 :38	6 :12	6 :44	7 :15	7 :55
Départ des trains			5 :56	6 :36	7 :07	7 :40	8 :20

Après-midi							
	Allo TRAM	Description					
Arrivée des trains			16 :03	16 :36	17 :34	18 :14	18 :56
Ligne 43	72 062	10 ^e Avenue/Boul. Perrot	16 :16	16 :49	17 :47	18 :27	19 :09

Les usagers du train de banlieue peuvent également stationner leur véhicule à la piscine municipale, située au 30 boul. Perrot.

Soutien psychologique

Les citoyens-riverains anxieux par la montée des eaux ou qui doivent quitter leur logement en raison de la crue peuvent obtenir de l'aide de la part d'intervenants psychosociaux. En tout temps, les citoyens ayant besoin de parler avec un professionnel de la santé et des services sociaux peuvent composer le 811, option 2. Des équipes de travailleurs sociaux sont également disponibles



de jour pour les citoyens-riverains qui ont besoin de parler avec un professionnel. Ces derniers peuvent composer le 450 455-6171, poste 70855.

Centre d'appels

Le centre d'appels est ouvert 24 h sur 24 pour répondre aux questions et inquiétudes de ses citoyens-riverains concernés par la crue printanière. Ces citoyens peuvent rejoindre la Ville en composant le 514 453-1751, poste 244. En cas d'urgence (vie en danger), veuillez composer le 9-1-1.

Se tenir informé

Plusieurs moyens sont utilisés par la Ville de L'Île-Perrot pour transmettre des informations reliées aux actualités municipales. Abonnez-vous aux plateformes et consultez-les régulièrement pour prendre connaissance des mises à jour concernant l'état de la situation :

- Site Web de la Ville de L'Île-Perrot et son onglet « Crue printanière » qui démontre visuellement l'état de la situation
- Système d'alertes et d'informations (inscrivez-vous au ile-perrot.qc.ca/sai)
- Page Facebook Ville de L'Île-Perrot
- Radio locale CJVD (100,1 FM)



NOTICE TO CITIZENS

ENCOURAGING SITUATION, BUT VIGILANCE ALWAYS REQUIRED

Current Situation

As of April 30, 2019, the water level of Lac des Deux Montagnes (at the Sainte-Anne-de-Bellevue measuring station) is 24.63 metres. and must be around 24.66 on Tuesday and Wednesday by the end of the day. The experts predict the lac des Deux Montagnes will be at 24.61 metres on Wednesday and at 24.58 metres on Thursdays. The situation is encouraging. However, waterside citizens must remain vigilant and maintain their dikes in place. The receding water looks long and the situation can change really fast due to either condition.

At this time, sixty residences are under surveillance and 17 have been evacuated. Everyone's cooperation is needed to avoid the flooded areas, obey the signs, the dikes and the temporary installations.

Bridges and Circulation

The Galipeault Bridge is still completely closed to traffic. For the moment, the closure duration is unknown. To offer an alternative road, the ministère des Transports remove the toll on Highway 30 from until the reopening of the Galipeault Bridge. Also, the exo1 Vaudreuil-Hudson train line is free during weekdays.

Temporary Parking for L'Île-Perrot Train Station

Since this morning, temporary parking has been set up with the collaboration of EXO. The parking lots are located at the:

- Community Center parking lot (150 Perrot Blvd.)
- Parc des Générations (intersection of Boulevard Perrot and Avenue du Parc)

The bus stop is located at the corner of Boulevard Perrot and the 10^e Avenue and will be served by line 43 according to the following schedule:

AM							
	Allo TRAM	Description					
Line 43	72061	Boul. Perrot/10 ^e Avenue	5 :38	6 :12	6 :44	7 :15	7 :55
Train departure			5 :56	6 :36	7 :07	7 :40	8 :20

PM							
	Allo TRAM	Description					
Train departure			4 :03	4 :36	5 :34	6 :14	6 :56
Line 43	72062	10 ^e Avenue/Boul. Perrot	4 :16	4 :49	5 :47	6 :27	7 :09

Centre for flood victims

Residents of the affected area can go to the community centre located at 150 Perrot Boulevard for temporary accommodation until other arrangements can be made.



The chalet at Parc Michel-Martin is also open to allow residents who want to take showers.

Psychological Support

Waterside residents who are anxious by the water rising or who have to leave their houses because of the flood can get help from psychosocial workers. Anyone who needs to talk to a social service professional can call 811, option 2 at any time. During the day, social worker teams are available to talk with waterside citizens. They can call 450-455-6171, extension 70,855.

Call Centre

The City of L'Île-Perrot is setting up a call centre for affected citizens by floods. The call centre can be reached from all day long by dialling 514-453-1751, extension 244. If you have an emergency putting your life in danger, call 9-1-1.

Volunteers

To give their name as volunteers, citizens can write an e-mail to benevoles@inondationsvs.ca.

Stay Informed

The City of L'Île-Perrot is using many communication tools to keep its citizens abreast of the latest news. We strongly encourage you to subscribe to the following platforms and to check back regularly for status updates:

- City of L'Île-Perrot Website, under the "En vedette : Crue printanière 2019" tab which visually shows the flood situation
- Alert and Information System (register at ile-perrot.qc.ca/sai)
- City of L'Île-Perrot Facebook page
- Local radio CJVD (100.1 FM)